

Inauguran ampliación de casa de acogida para familiares de pacientes en Hospital van Buren

Un gran beneficio para las familias de pacientes infantiles, que deben trasladarse a la comuna de Valparaíso para acompañar a sus hijos e hijas hospitalizadas en las áreas pediátricas del Hospital van Buren, podrá entregar las mejoradas instalaciones de la nueva Casa Familiar de la Fundación para la Infancia Ronald McDonald, tras proyecto que amplió su capacidad de alojamientos de dos a cinco habitaciones.

El subdirector administrativo del Hospital Carlos van Buren, Javier Infante, junto con agradecer el apoyo de las distintas instituciones que aportaron para la realización de la ampliación, comentó que ***"esta alianza público privada es fundamental para hacer cosas que, a veces por normativa o recursos, no es posible para el hospital. Y en este caso en particular, contar con una casa de acogida para las familias de las niñas y niños enfermos, a la cual, con esta ampliación, no tan sólo podrá concurrir la mamá, como era antes, sino también su papá, sus hermanos o parientes cercanos, sin duda, es un tremendo avance para el hospital".***

Anuncio Patrocinado

La directora ejecutiva de la Fundación para la Infancia Ronald McDonald, expresó que ***"estamos celebrando la inauguración de una ampliación que convierte nuestra antigua sala familiar, que tenía dos habitaciones, en una casa Ronald McDonald con cinco habitaciones. Antes teníamos dos habitaciones, cada una con un camarote y con capacidad máxima para dos mamás cada una. Hoy día tenemos la posibilidad de recibir hasta 12 personas, papás, mamás, incluso hermanos, de cualquier niño o niña que esté en las unidades de pediatría o neonatología del hospital".***

Ana Cañas, vecina de la comuna de San Antonio, es una de las usuarias beneficiadas con las instalaciones, quien comentó que ***"para mí ha sido muy grato recibir la atención con una calidad humana impresionante en la Casa Ronald McDonald y de todo el personal del hospital van Buren, su personal de seguridad, todos han sido muy amables, muy cordiales. Me ha ayudado porque he tenido tranquilidad, he tenido paz, tener a mi hija hospitalizada y regresar a la casa ha sido una tranquilidad y la paz que necesitamos, en un momento de angustia como es tener un hijo hospitalizado".***

Inauguran ampliación de casa de acogida para familiares de pacientes en Hospital van Buren

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Aportes

En el proyecto de ampliación, liderado por la Fundación para la Infancia Ronald McDonald, también recibió el apoyo de distintas entidades como la Fundación Emmanuel, Fundación Careno y el proyecto Terapia de Hogar de la empresa Easy Cencosud.

El representante del directorio de la Fundación para la Infancia, Miguel Ángel Oliva, destacó *“lo primero, es la parte humana que nos ha tocado vivir con los funcionarios del hospital, a partir de sus directores y los funcionarios administrativos, sociales y el personal en general. Esta iniciativa la valoramos más bien del punto de vista social y, por cierto, sobre todo por las mamás, los niños y niñas y sus familias, que eso es lo que más uno termina valorando y esperamos que podamos seguir haciendo crecer esto”*.

Por su parte, el director ejecutivo de la Fundación Emmanuel, Pablo Fuenzalida, dijo que *“hay alianzas que son potentes como esta y facilitan que efectivamente se pueda lograr el objetivo final. Aquí la infraestructura es un medio, lo que importa es el fin que se cumple y en eso, nosotros estamos de acuerdo y nos parece que es importante colaborar, sobre todo en estos tiempos en que hubo más demanda, más problemas, más inmovilizaciones y por lo tanto había que tener espacios de*

Inauguran ampliación de casa de acogida para familiares de pacientes en Hospital van Buren

resguardo para la familia”.

En tanto, gerente de Marketing Institucional y Sostenibilidad de Easy Cencosud, Ignacio Fuentes, indicó que **“este proyecto lo encontramos maravilloso porque al final sabemos que aquí hay personas que tienen que dejar su hogar, tienen que habituarse a estar en otro espacio y qué mejor que encontrar un espacio que asimile esas características de hogar, así que mis felicitaciones al hospital, a sus funcionarios, a la Fundación Ronald McDonald. Estamos muy agradecidos de haber sido invitados a este proyecto”.**

Primera Casa Ronald de Chile está en Valparaíso

Durante 2021, la Sala Familiar se restructuró y amplió en un trabajo en conjunto con el hospital, transformándose en la primera Casa Ronald de Chile, un proyecto que FIRM impulsa en más de 65 países.

La Casa Ronald de la Región de Valparaíso cuenta con cinco habitaciones, dos baños, una oficina y un nuevo espacio de lavado. Con esto, diariamente hasta siete padres y madres pueden dormir en sus instalaciones, para acompañar a sus niños y ser parte de su proceso de recuperación.

La recién inaugurada Casa Ronald permitirá que, al año, más de 2 mil 500 familiares puedan acompañar a sus hijos en sus estadías hospitalarias.

En ella los padres encuentran todo lo necesario para su estadía: cocina, habitaciones, baño, ducha, internet e incluso alimentos en el caso de no contar con recursos para ellos.

y tú, ¿qué opinas?